

Nouvelles pratiques sociales



À propos du premier numéro

Yves Vaillancourt

Volume 1, numéro 1, 1988

Les CLSC à la croisée des chemins

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/301001ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/301001ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Presses de l'Université du Québec à Montréal

ISSN

0843-4468 (imprimé)

1703-9312 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Vaillancourt, Y. (1988). À propos du premier numéro. *Nouvelles pratiques sociales*, 1(1), 13–14. <https://doi.org/10.7202/301001ar>



À propos du premier numéro

Yves Vaillancourt

Les membres du comité de rédaction ont beaucoup écrit dans le premier numéro. Cela ne préjuge pas de ce qui se passera dans les prochains numéros. Nous trouvons intéressant de fournir aux lecteurs et lectrices l'occasion, dès le premier numéro de la revue, de connaître les préoccupations et perspectives de recherche de plusieurs des personnes engagées dans la planification et l'élaboration de la revue. Dans les prochains numéros, nous ferons appel à un plus grand nombre de contributions extérieures. Par surcroît, nous continuerons à nous impliquer dans d'autres revues en nous y abonnant, en y acheminant des articles et même en nous insérant dans leurs équipes rédactionnelles.

Il y a trois personnes qui ont fait partie du comité de rédaction pendant la période de préparation du projet, qui nous ont aidé et qui, pour une raison ou une autre, ont dû quitter le comité de



rédaction au printemps ou à l'été 1988. Nous les remercions pour leur contribution. Il s'agit de Jean Carette, Nathaly Gagnon et Julien Michaud.

Nous devons des remerciements à Nicole Bergeron et Michèle Jetté du secrétariat du département de travail social de l'UQAM qui nous ont soutenus dans le travail de dactylographie de plusieurs textes lors de la préparation de ce premier numéro.